



Agricultura: Rusia reitera su derecho a exigir que se cumplan sus condiciones

Description

Rusia tiene derecho a esperar a que se cumplan las condiciones sobre la Iniciativa de Granos del Mar Negro para luego reanudarla, aseguró hoy el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov.

El alto funcionario ruso llamó la atención sobre el hecho de que las condiciones de la parte correspondiente a Moscú son perfectamente conocidas y no necesitan distorsiones, interpretaciones, «son absolutamente concretas, y todo esto es absolutamente realizable», subrayó.

El acuerdo, que implica la exportación del grano ucraniano desde los puertos del mar Negro y la normalización de las exportaciones rusas de productos agrícolas y fertilizantes a los mercados mundiales, se suspendió el 17 de julio debido a la no aplicación de la parte correspondiente a Rusia.

El 7 de septiembre, tras reunirse en la ciudad rusa de Sochi con el presidente de Türkiye, Recep Tayyip Erdogan, el jefe de Estado ruso, Vladimir Putin, afirmó que Moscú estaba dispuesta a reanudar el acuerdo del grano en cuanto se cumplan sus exigencias.

El 22 de julio de 2022, Rusia, Türkiye y las Naciones Unidas firmaron un acuerdo para desbloquear la exportación de granos y fertilizantes de Ucrania a través del mar Negro, mientras que el Gobierno ucraniano suscribió un documento similar con Ankara y representantes de la ONU.

Desde entonces el acuerdo fue prorrogado en tres ocasiones, la última vez el pasado 17 de mayo, por dos meses.

Desde la misma firma del acuerdo, Rusia formuló cinco requisitos para extender el pacto alimentario: reconectar su banco agrícola, Rosselkhozbank, al sistema Swift; reanudar envíos de maquinaria agrícola, repuestos y mantenimiento.

Igualmente planteó la necesidad de levantar la prohibición de acceso a los puertos; reactivar el ducto de amoníaco Togliatti-Odesa; así como desbloquear los activos y cuentas extranjeras de las empresas rusas relacionadas con la producción y transporte de alimentos y fertilizantes.

A falta de avances en esta materia, el Kremlin anunció el 17 de julio que Rusia suspendía su participación en el acuerdo, pero estaría dispuesta a retomarla en cuanto se cumplan sus condiciones.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2023

www.elmaipo.cl